
106 學年度第一次班代大會提案表回覆 

 
◎學務處◎ 

服儀管制是永平的重點要求，班聯會承認現階段校方不可能廣開所有便服，我們需要一

步一步來，班聯會仍會持續與校方溝通，班聯會在考慮是否開發學校帽 T，並極力爭取

校方先開放穿著學校帽 T。(松山高中班聯會也是經過三年的努力才說服學校開放在校園

內穿帽 T)，不只是服儀，手機及外食問題也都需要時間與校方溝通，所以各位同學若對

這些議題有好的想法、意見或資料都歡迎提供給班聯會。 

1. 體育課穿便服 

回覆：依 105年 10月 3日學生服儀規定作業小組第二次研討會決議及 12月 8日校 

      務會議追認通過，學校服裝儀容規定第三項第(三)款規定：體育課時，應穿著 

      學校運動服、運動鞋或學校審查通過之班服。故無體育課穿著便服之規定， 

      如因體育老師考量課程需要，得經許可後穿著；惟課後應立即更換回學校制 

      服或運動服。 

2. 進校後可以穿便服 

回覆：依 105年 10月 3日學生服儀規定作業小組第二次研討會決議及 12月 8日校 

      務會議追認通過，學校服裝儀容規定第三項第(二)款規定：為利人員辨識，維 

      護校園安全，學生進、出校門時應穿著學校校服、運動服。校園內，除授課 

      老師在教室內考量課程需要，得同意學生以增進學習能力為前提，開放適宜 

      穿著外，教室外及公共空間，學生均應遵守學校服儀規範穿著。 

3. 校內可穿著學校審核通過之班服 

回覆：依 105年 10月 3日學生服儀規定作業小組第二次研討會決議及 12月 8日校 

      務會議追認通過，學校服裝儀容規定第三項第(三)款規定：體育課時，應穿著 

      學校運動服、運動鞋或學校審查通過之班服。考量各班班服色彩及樣式多元， 

      基於校內學生安全辨識考量，故目前僅開放體育課時機穿著審查通過之班 

      服，其他若有特殊活動需統一穿著班服，得經由導師向學務處提出申請，通 

      過後始得於校內穿著。 

4. 統一放學完以後進出校門放寬服儀管制 

回覆：依 105年 10月 3日學生服儀規定作業小組第二次研討會決議及 12月 8日校 

      務會議追認通過，學校服裝儀容規定第三項第(二)款規定：為利人員辨識，維 

      護校園安全，學生進、出校門時應穿著學校校服、運動服。每日下午 17時統 

      一放學後，亦為社區開放入校運動時間，雖未嚴格律定放學後進出校門服儀 



      要求；惟為維護學生校內外 安全，穿著學校制服及運動服，將利鄰近民眾及 

      校園師長辨識學生身分，給予適切協助。故仍建議同學放學後，仍穿著校服 

      及合宜鞋款進出校門為宜。 

5. 開放訂外食 

回覆：考量學生在校飲食安全，每學期均招標合格膳食廠商供應營養午餐，福利社 

      亦提供多樣物美價廉的食品，故為善盡學生在校飲食健康保關之責，除家長 

      自行購入外食外，仍應以食用學校營養午餐及福利社餐飲為宜。 

6. 下課可以用手機 

回覆：依本校生活常規具體作法規定，第二項、生活與考勤，第(十)款行動電話管理， 

      第 1條規定：上課期間，從上午 7點半～放學時間禁止使用手機，請一律關 

      機。故下課時間仍屬在校學習期間，不得使用手機，除第 4條：學生如有特 

      殊需要，行動電話必須開機者，請向學務處申請，惟開機時需調整成震動外。 

      違反規定者，應依第 5條規範之校園使用行動電話管理規定懲處。 

7. 教官退出校園 

回覆：依現行教育部規劃，目前高中職、大專院校軍訓教官已停止招考，並且規劃 

      未來教官離退後，相關職務將以後續招聘的學務人員遞補。所以教官退出校 

      園已是現在進行式，請同學稍安勿躁。 

8. 八點到校 

回覆：依據教育部主管高級中等學校學生在校作息規劃注意事項與新北市教育局來 

      文規定，針對學校作息調整事宜進行研議時，應以健全身心發展、強調主動 

      學習；提升學習品質為目的，並全面考量學校地理位置、辦學特色、學生學 

      習狀況、學生來源組成、學生特別差異、學生及家長意見等因素，經過學生、 

      教師、家長充分溝通凝聚共識後，提交校務會議討論通過後實施。目前尚在 

      討論研擬中，等 12月召開校務會議後方有結論。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



◎總務處◎ 
很多修繕事宜，總務處表示可當下立刻至總務處申請報修，透過三次的班代大會提出常

緩不濟急。註：電腦設備有問題請洽圖書館資媒組；教學設備、單槍請洽設備組 

1.控管音響設備、音響設備不良 

  回覆：可填寫報修單，表示哪幾班有問題，可隨時去找羅主任。 

2.操場泥濘 

  回覆：總務處表示如果局部範圍可以向總務處反應，大範圍則是天氣影響只能減緩泥 

濘問題。 

3.和平樓班級教室三扇門更新鎖 

  回覆：總務處表示可去總務處報修。 

4.操場跑道不平整 

  回覆：總務處表示已向教育部申請經費整修操場跑道，就待預算撥至學校執行。 

5.電視沒有用 

  回覆：題意不清，若電視機故障，可向總務處報修。 

 

◎教務處◎ 
1.希望學校下午下課時間能長一點 

  回覆：教務處表示此問題已被討論多次在主管會議中，教務處提出多種方案調整下課

時間，就待主管會議中討論是否實施，當然，下課時間若增加必定會造成放學

時間的延後，各位班級有其他更好的想法歡迎提出。 

2.第八節取消 

  回覆：教務處表示近兩年不會更改此教學計畫，學習也是對學生相當重要的，授課老 

師也希望為學生提供多一點的補充。 

 

◎合作社◎ 
在班代大會上，各班班代針對合作社食物品項提供相當多的想法與意見，班聯會也都詳

記下來，日後再委託於合作社會議中討論。 

1.書包款式 

  回覆：合作社表示現在合作社賣的書包是制式書包，不會改變樣式。 

2.合作社熱食部種類增加 

  回覆：合作社表示會積極開發適合的食材。 

3.和平樓一樓合作社開放販賣商品 

  回覆：合作社表示暫定游泳池工程結束後，於會議討論開放和平樓合作社之可行性。 


